
Compte Rendu 

Comité communication 

Rencontre du 1er octobre 2020 
 

Présents : Stéphanie Bonhomme, Sophie Duquette, Marie-Pier Couture, Karine 

Malépart, Chantal Montmarquet, Emelie Poirier, Olivier Plante, Mélanie St-Pierre, 

Louise Tessier et Martine Tremblay. 

 

Absent : Isabelle Perron 

 

1. Nouveaux membres 

 

Le comité communication est fier d’accueillir cinq nouveaux membres dans son 

équipe : Mme Sophie Duquette, Mme Marie-Pier Couture, Mme Chantal 

Montmarquet, Mme Louise Tessier et Mme Martine Tremblay. 

 

2. Soirée d’information  

 

Le contexte pandémique actuel ainsi que les constants changements de normes 

sanitaires ne permettent pas une soirée d’information en présentiel à l’école la 

Traversée. 

 

Le comité admission a donc statué sur une rencontre virtuelle qui aura lieu le 3 

novembre 2020 à 19h. 

 

2.1. Publicité 

 

Le comité admission demande la collaboration du comité communication afin de 

publiciser la soirée.  

 

Le site internet sera utilisé afin d’y déposer un lien pour accéder à une pré-

inscription. Sous l’onglet ‘’ Politique d’admission’’, les futures familles pourront 

signifier leur intérêt envers notre merveilleuse école et s’inscrire à la soirée 

obligatoire.  

 

Le comité admission demande que les parents s’inscrivent à la rencontre avant le 28 

octobre 2020. Cela dit, la publicité doit être organisée, partagée, diffusée, au plus 

grand nombre, avant le 16 octobre 2020. 

 

Par la suite, les familles seront contactées par courriel afin d’obtenir les informations 

pour accéder à la rencontre virtuelle du 3 novembre. 

 

     2.1.2 Rejoindre les futures familles  

 



Afin d’être efficace, car le temps est compté, le comité communication a fait une 

tempête d’idées pour trouver une solution cohérente, sécuritaire et d’envergure pour 

rejoindre les familles. Ce qui nous semble le plus envisageable, c’est l’affichage de 

publicités sur les portes et les fenêtres des garderies et possiblement un envoi courriel 

aux parents avec la collaboration des administrateurs des diverses garderies de la 

région.  

 

Dès vendredi le 2 octobre, Louise entamera les appels dans les garderies afin de 

valider la faisabilité de nos options. Chantal poursuivra les appels lundi le 5 octobre. 

Karine et Sophie s’occuperont des garderies dans le secteur Grande-île. 

 

Marie-Pier propose aussi d’afficher dans les épiceries ainsi que sur la page Facebook 

de l’école.  

 

2.2.  Affiche 

 

Mélanie fera équipe avec son conjoint Thierry pour nous concocter une affiche. 

 

2.3. Distribution 

 

La distribution des affiches se fera lorsque nous aurons le feu vert des garderies. Dans 

le cas contraire, le format numérique, pour l’envoi par courriel, sera privilégié. 

 

2.4. Communiqué de Presse 

 

Dans les années antérieures, les communications avec la CSVT passait par Mme St-

Aubin.  

 

Stéphanie se chargera d’entrer en communication avec la personne responsable du 

centre de service et elle confectionnera le communiqué de Presse qui devra être 

entériné par Mme Isabelle Perron. 

 

Ce communiqué de Presse sera ensuite diffusé sur le site de la CSSVT, dans les 

médias sociaux ainsi que dans le journal de la région, avec qui la CSSVT a une 

entente. 

 

L’échéance pour le communiqué de Presse est le 9 octobre 2020. 

 

 

2.5. Partage réseaux sociaux 

 

Marie-Pier s’occupera de la diffusion sur la page Facebook. 

 

Chantal s’informera des coûts d’une pub à la radio. 



 

3. Création d’une vidéo 

 

Afin d’illustrer la vie scolaire, le comité admission aimerait créer une nouvelle vidéo 

et la rendre accessible aux futures familles. Cette vidéo permettrait de voir et 

entendre les élèves expliquer le fonctionnement de l’école ainsi qu’une visite guidée. 

Le mandat du comité communication serait d’orchestrer cette vidéo et de la 

transmettre au comité admission qui déterminera quand et comment la diffuser pour 

la soirée d’information.  

 

Nous désirons mettre de l’avant ce projet où les élèves seraient les acteurs principaux. 

Karine, Marie-Pier et Martine établiront le contenu. Elles demanderont possiblement 

la collaboration de Kim, enseignante en musique, puisqu’elle a souvent de belles idées 

pour ce type de projet.  

 

 

4. Autorisation de publication  

 

Qui dit nouvelle année scolaire, dit nouveau formulaire d’autorisation pour la prise 

et la diffusion des photos sur nos diverses plateformes de communication. 

 

Karine et Mélanie travailleront sur la modification du formulaire d’autorisation, car 

le précédent comportait quelques ambigüités. Dans le nouveau formulaire, il faut 

permettre aux parents d’accepter et de refuser tous les types de médias.  

 

Nous souhaitons distribuer le document dans la semaine du 5 octobre 2020. 

 

5. Politique d’utilisation Facebook 

 

Le comité communication souhaite aussi faire un rappel sur la Politique d’utilisation 

du groupe privé sur Facebook et annoncer aux nouveaux parents son existence ! 

 

Le prochain message du mercredi sera utilisé pour indiquer le lien vers la Politique. 

 

6. Modérateurs Facebook 

 

Les administrateurs du groupe fermé sont Karine Malépart et Mélanie St-Pierre et 

les modérateurs sont Stéphanie Bonhomme et Julien Gauthier.  

 

Karine validera auprès de Julien s’il désire toujours endosser ce rôle.  

 

7. Message du mercredi 

 



Martine s’occupe de récolter les informations auprès de l’équipe-école les lundis. 

Emelie recevra l’information et pourra partager tout cela dans le message du 

mercredi. 

 

8. Prochaine rencontre  

 

La prochaine rencontre aura lieu en novembre, d’ici là le comité s’affère dans ses 

différentes tâches afin d’aider le comité admission. 

 

Points à discuter lors de la prochaine rencontre : 

- Plateforme pour les vidéos; 

- Référentiel des plateformes de communications pour soumettre au CE; 

- Procédure en cas d’un refus pour la prise de photo d’un élève. 

 

Fin de la rencontre sur Teams 19h31 

 

 

 

 

 

 


